



Harley-Heaven · Felix Bächli AG
Überlandstrasse 74 · CH-8953 Dietikon
Tel. +41 (0)44 744 30 44 · Fax +41 (0)44 744 30 45
info@harley-heaven.ch · www.harley-heaven.ch

Dietikon, 12.11.2021

GESCHÄTZTE KUNDEN, LIEFERANTEN, GESCHÄFTSPARTNER UND FREUNDE

Nach mehr als einem halben Jahrhundert (Born in 1967) sehr erfolgreicher gemeinsamer Geschäftstätigkeit mit unglaublichen Herausforderungen, mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass Harley-Davidson Schweiz den Händlervertrag mit der Felix Bächli AG (Harley-Heaven) per 31.12.2021 nicht mehr verlängert.

Harley-Davidson Schweiz begründet ihren Entscheid mit der durch die Harley-Davidson Company neu definierten «One Brand Strategie». Diese Entscheidung bedauern wir sehr - umso mehr, als wir diese nicht nachvollziehen können, da es in der Schweiz und Europa bereits mehrere Harley-Davidson Händler mit einer erfolgreichen Mehrmarkenstrategie gibt.

Die Felix Bächli AG hat in den letzten 10 Jahren im zweistelligen Millionenbereich in die Marke Harley-Davidson investiert im guten Glauben an die Strategien der Motorcompany, welche jedoch mehrmals ohne Ankündigung geändert wurden und uns sehr irritiert haben.

Die Familie Bächli wie auch die Mitarbeiter der Felix Bächli AG sind fassungslos und naturgemäss enttäuscht über diese Entscheidung der Harley-Davidson Schweiz, die den jahrzehntelangen, partnerschaftlichen und respektvollen Umgang der letzten Jahrzehnte verlassen hat und eine nicht kundenorientierte Entscheidung gegen uns gefällt hat.

Der Wegfall des offiziellen Harley-Davidson Händlerstatus bedeutet aber nicht, dass unser Herz für Harley-Davidson in Dietikon nicht weiterschlägt. Wir halten Harley-Davidson für eine emotionale und spannende Marke und werden unsere Kunden daher nicht im Stich lassen. Loyalität, Freiheit und Bruderschaft sind unserer Meinung nach die Kerninhalte der Harley-Davidson Erfolgsgeschichte - ungeachtet der Manager welche diese Marke einige Jahre, erfolgreich oder auch nicht, verwalten dürfen.

THE GOOD NEWS! Am bewährten Bächli-Team ändert sich nichts! WE RIDE WITH YOU!

Aus diesem Grund werden wir die von uns eingeschlagene Mehrmarkenstrategie unter dem Dach der «Bächli Motorcycles» weiter ausbauen und umsetzen.

Diese beinhaltet wie folgt:

- **seit Dezember 2020:** Bächli Motorcycles AG als offizieller BMW Motorrad Händler
- **ab 01. Januar 2022:** Bächli Motorcycles Heaven als freier Harley-Davidson Händler
- **Opening Frühjahr 2022:** Bächli Motorcycles - Triumph Dietikon als offizieller Triumph Motorcycles Händler

Die Felix Bächli AG + Bächli Motorcycles AG sind überzeugt, mit diesen drei Top- Marken weiterhin sehr zufriedene Kunden bedienen zu dürfen. Die Familie Bächli bekennt sich zum Standort Dietikon und investiert weiter in Infrastruktur und ihre Mitarbeitenden, um für seine Kunden das Haus Bächli Motorcycles noch attraktiver zu gestalten

Felix Bächli
Father

Rainer Bächli
Son